

Canciller de Cuba inicia visita oficial a países de Asia



La Habana, 12 feb (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez Parrilla, inicia hoy una visita oficial por Malasia, Singapur, Vietnam y Laos, que tendrá lugar hasta el próximo 21 de febrero, publicó el sitio web de la la cancillería.

Informa el Ministerio cubano de Relaciones Exteriores que el Canciller sostendrá conversaciones oficiales con altos funcionarios de esos países, como parte del programa de actividades.

Precisa la nota que delegación cubana estará integrada, además, por los embajadores de Cuba en los respectivos países, el jefe de Secretaría del Ministro, Nelson Tamayo Caro; y el director de Asia y Oceanía del organismo, Ariel Lorenzo Rodríguez.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/376436-canciller-de-cuba-inicia-visita-oficial-a-paises-de-asia>



Radio Habana Cuba